



#FINANCIAMIENTO

Preparan apoyo de 200 mdd

LA SHCP BUSCA QUE LAS EMPRESAS QUIERAN MUDARSE AL ISTMO DE TEHUANTEPEC

LO QUE SE PROPONE

- Se incluyen incentivos de ISR e IVA para las actividades comerciales.
- El BID diseñó un esquema de empleabilidad a jóvenes vía plataformas.

POR VERÓNICA REYNOLD
MERIZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de la mano del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), presentó un paquete de financiamiento por 200 millones de dólares para apoyar a las empresas que quieran mudarse al Istmo de Tehuantepec.

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, explicó que el financiamiento al que las empresas privadas podrán acceder con el BID, es a través de la Secretaría de Economía y se canalizará vía la banca de desarrollo, en particular con Nacional Financiera (Nafin).

El paquete, agregó el funcionario, cuenta con tres millones de dólares más no reembolsables, que potencializarán los recursos que tiene Nafin; se

36

MIL MDD, ES LA INVERSIÓN POTENCIAL EN EL SURESTE DEL PAÍS: BID.

2.6

POR CIENTO DEL PIB, LO QUE REPRESENTA ESE CAPITAL.

7.7

MIL MDD POR RELOCALIZACIÓN YA SUMAN EN MÉXICO.



Pondremos a disposición de los inversionistas crédito en primer y segundo piso*.

LUIS A. RAMÍREZ PINEDA
DIRECTOR GENERAL
DE NAFIN Y BANCOMEXT

aprovechará el trabajo de análisis que ha desarrollado el BID con la Secretaría de Economía en la identificación de los sectores que en que la región tendrá una vocación productiva.

Según el BID, la ganancia comercial en el mediano y largo plazo por la reubicación de empresas en México es de un potencial de 35 mil millones de dólares, equivalente a 2.6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), derivado de nuevas exportaciones de mercancías.

El subsecretario de Hacienda, en conferencia, expresó que este paquete se sumará a los trabajos conjuntos que, entre las Secretarías de Hacienda y Economía, y Nacional Financiera, están realizando para impulsar la región del sureste y que representa una inversión pública y privada de 20 mil millones de pesos.

La zona, que será polo logístico para los estados y países aledaños, va a tener acceso al mercado comercial Asia-Pacífico, que cuenta con un valor estimado de 8.9 millones de dólares y reducirá costos y tiempos de traslado marítimo.

Para potenciar la inversión en esta región, agregó, la SHCP diseñó un paquete de estímulos.●